



Réf. **BLUEMONT**

370 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BLUEMONT, en cours de réalisation, est un programme résidentiel d'exception situé à Beausoleil, sur la frontière naturelle qui unit la France à la Principauté de Monaco, dans l'une des positions les plus recherchées et prestigieuses de toute la Riviera. Un lieu rare, suspendu entre ciel, mer et élégance, conçu pour ceux qui souhaitent vivre chaque jour la magie de la Principauté, entre lumière, horizon et confort absolu. L'emplacement est incomparable : à seulement 50 mètres du Boulevard des Moulins et du Carré d'Or, à proximité immédiate du Casino, de l'Hôtel de Paris et des plages du ...

BLUEMONT, currently under development, is an exceptional residential project located in Beausoleil, on the natural border connecting France to the Principality of Monaco, in one of the most sought-after and prestigious positions on the entire Riviera. A rare place, suspended between sky, sea and elegance, designed for those who wish to experience the magic of Monaco every day, surrounded by light, horizon and absolute comfort. The location is incomparable: only 50 metres from Boulevard des Moulins and the Carré d'Or, within immediate proximity to the Casino, the Hôtel de Paris and the Larvotto ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

